



Los Alcaldes de Estados Unidos de América Expresan su Compromiso con la Carta de la Tierra

El lunes 25 de junio pasado, la Conferencia de Alcaldes de los Estados Unidos de América pasó una resolución que establece lo siguiente:

"La Conferencia de Alcandes de Estados Unidos de América avala la Carta de la Tierra y compromete a esta organización a la realización de sus metas. Además insta a sus alcaldes y sus ciudades a revisar formalmente la Carta de la Tierra y debatir sobre ella y la relación de la misma con su trabajo."

Este logro saca a la luz el poder de una visión combinada con compromiso por parte de uno o más individuos. En este caso algunas personas de Shelburn Farms en Burlington, Vermont, llevaron la Carta de la Tierra para que fuera estudiada por su Alcalde. Peter Clavelle, Alcalde de Burlington, Vermont, un pueblo con 30.000 habitantes, se enteró de que la Carta de la Tierra había sido avalada por ICLEI, una organización en la cual él es miembro activo. El Alcalde Clavelle decidió que el documento necesitaba ser diseminado, avalado y utilizado, por lo que, como primer paso, hizo que la Municipalidad de Burlington avalara la Carta de la Tierra, y luego, como miembro de la Conferencia de Alcaldes de Estados Unidos de América, comprendida por 1.000 ciudades, propuso la Resolución para la Carta de la Tierra en su reunión anual. Un gran logro para la Iniciativa, excelente apoyo de ICLEI, pero sobre todo la fe y convicción de algunos individuos fueron los catalizadores de este esfuerzo.

Para más información visite:

La página Electrónica de la Carta de la Tierra: www.earthcharter.org o

Página Electrónica de los Alcaldes de Estados Unidos: www.usmayors.org